

La société SPECKTR (siège à Montpellier), spécialisée dans les interfaces hommes-machines innovantes, développe un gant connecté pour jouer de la musique. Cette innovation permet de créer un environnement de contrôle des instruments par mouvements de la main. La société, co-fondée par Thomas Chrysochoos est accompagnée par le programme collaboratif Start2You. Elle vient de lancer une campagne sur Kiss Kiss Bank Bank, pour industrialiser la production, en vue d'accélérer la mise en marché prévue cet automne. www.specktr.com